

À ALÈS, LA RUE TAISSON INAUGURE SA NOUVELLE FORMULE D'ESPACE PARTAGÉ

Action n°20. Les travaux de transformation de la rue Taisson en “espace partagé” sont quasiment terminés. L’action n°20 des États généraux du cœur de ville d’Alès se poursuit avec la transformation à l’identique de la rue Beauteville.

L’objectif était d’aménager un espace où la priorité est donnée aux piétons sur les véhicules motorisés qui doivent circuler à vitesse réduite (20 km/h maximum).

Les travaux commencés le 21 février dans la rue Taisson, à Alès, ont consisté à enlever tout le mobilier urbain et à mettre en place des plateaux surélevés afin de ralentir la vitesse. Les poteaux ont été supprimés pour donner de l’ampleur à la rue et faciliter la circulation des piétons et des vélos.

Les piétons peuvent désormais profiter de cette rue. Les véhicules motorisés devront en revanche attendre encore 15 jours, le temps que les plateaux sèchent et que soient installés des jardinières et autres mobiliers urbains. La circulation sera ouverte le 16 avril.

Le même chantier, visant à réaliser un “espace partagé”, a commencé le 3 avril dans la continuité, rue Beauteville. Les commerces restent ouverts et sont accessibles à pied pendant toute la durée du chantier.



La rue est désormais livrée aux piétons et les automobilistes peuvent également y circuler depuis le 15 avril.

Numéro Vert

Téléphone

0 800 540 540

Courriel

numero.vert@ville-ales.fr

A lire aussi